



WIR KÖNNEN NICHT ALLES VERTAGE(BAUE)N! KLIMASCHUTZ NICHT AUFSCHIEBEN

Solidaritätskundgebung zum
Hambacher Forst und Kohleausstieg

12.10, 2018, ab 16 Uhr | GÄNSELIESEL

WIR KÖNNEN NICHT ALLES VERTAGE(BAUE)N!

Gute Nachrichten aus dem Hambacher Forst: Am Freitag dem 5. Oktober 2018 verhinderte das Obergerverwaltungsgericht Münster eine vorzeitige Rodung des Hambacher Forstes. Am darauf folgenden Tag kamen ca. 50.000 Menschen zur angekündigten Großdemonstration und setzen sich gemeinsam für Klima- und Umweltschutz ein.

Trotzdem ist der Kampf um den Wald und den Kohleausstieg noch nicht gewonnen. Der nächste Schritt für den Hambacher Forst ist die Deklaration als FFH-Schutzgebiet. Es wird deutlich: es geht nicht nur um den Erhalt des Waldes. Der Hambacher Forst gilt als Symbol für Probleme unserer aktuellen Klima- und Umweltpolitik. Es geht darum ein Zeichen für die Zukunft zu setzen, aus der schmutzigsten Energiegewinnung auszusteigen und zu verhindern, dass weiterhin Treibhausgase in die Luft gepustet, Dörfer umgesiedelt werden und unsere Lebensgrundlage zerstört wird.

Es muss ein Umdenken in der derzeitigen Energiepolitik stattfinden. Setzen wir uns gemeinsam für eine gerechte und nachhaltige Energiewende für alle Beteiligten ein!

Fordere mit uns:

Raus aus der Kohle! Wenn nicht jetzt, wann dann? Klimawandel geht uns alle etwas an!

Mit Redebeiträgen von:

**AMNESTY
INTERNATIONAL**



BUND

FREUNDE DER ERDE



ENDE GELÄNDE!

X FOSSIL FREE

**GRÜNE
JUGEND**

Regionalgruppe
Göttingen
gesellschaft
für bedrohte
völker
In pädagogischer Verantwortung
VNB
Verein Niedersächsischer
Bildungsinitiativen e.V.
Der Göttinger Bildungsbund